



# Reacreditación de Ingeniería Química

en la Facultad de Minas



## Renovar la acreditación del programa es importante porque:

- Se mantiene el reconocimiento de alta calidad del programa.
- Es un factor importante que influye en el acceso a **becas de formación**, como son las Becas Sapiencia, Fondo EPM, entre otras.
- Facilita el **intercambio de estudiantes y docentes** con instituciones de otros países.
- Propicia la alianza de **cooperaciones académicas** con otras instituciones nacionales e internacionales.